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2019 年度第 3回支部中央委員会
2019 年度第 3 回支部中央委員会が 12 月 20 日（金）15 時 15 分～市労連会館 5

階講堂にて開催された。中央委員総数 33 名中 25 名が出席し、経過報告並びに協議事項

について執行部から提案され、提案通りに承認された。

重点報告については、次の通り

※ 重点報告について次の 15 点が報告され、質疑・答弁の後、拍手で承認された。

１ 蟹ヶ谷崖崩れ事故から 30 年 被災を語り継ぎ防災を考えるシンポジウムについて

２ 自治労大都市共闘清掃部会第 43 回幹事会について

３ 川崎分会主催 第 1 回美化活動について

４ 部落解放川崎地区共闘会議 第 30 期 定期総会／記念講演会について

５ 不戦の誓い神奈川集会・日韓関係の戦後課題について

６ かながわ国際人権集会・シンポジウムについて

７ 令和元年度第 9 回環境局職員安全衛生委員会・廃棄物部会について

８ 2020 年度職員配置計画第 1 次支部ヒアリングについて

９ かながわ交流 2019 年度総会について

10 「映画とコンサートの夕べ in かわさき」について

11 2019 年度第 1 四半期会計監査報告について

12 かながわ国際人権集会・県民集会について

13 第 4 回川崎市職労中央委員会の報告について

14 この間のカンパの報告について

（1）2019 年度国際連帯救援カンパの取組みについて

（2）台風 19 号等被災者支援 災害特別カンパの取組みについて
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（3）ＤＶ被害者の自立支援に向けての年末カンパの取組みについて

（4）信愛塾を支える年末カンパの取組みについて

（5）みなみちゃんを救う会からのお礼状について

15 各専門部の報告について

（1）財政部

  ・2019 年度 第 1 四半期 一般会計中間報告

  ・2019 年度 第 1 四半期 闘争資金積立金特別会計中間報告

（2）政治共闘部

  ・南部労組交流会「学習会」について

  ・南部労組交流会事務局会議の報告について

（3）自治体政策部

  ・第 1 回自治体政策部長会議について

（4）安全部

  ・第 3 回安全部長会議について

（5）文化体育厚生部

  ・第 1 回文厚部長会議について

（6）人権部

  ・第 2 回人権部長会議について

（7）ユース部

  ・市職労青年部「クリスマスパーティ」について

１ 2019 年度年末年始特別作業の総括視点について

【質問】臨港分会 丸山中央委員

・2020 年度職員配置計画第 1 次支部ヒアリングについて、浮島処理センターの

運転手の定数配置で１名減の名称が「会計任用職員制度導入への対応」とあるが、

間違いではないか。

【答弁】執行部

・間違いです。浮島処理センターの運転手定数１名減の職員配置計画第 1 次は会計

任用職員制度導入ではなく、処理センターにおける輸送業務の執行体制を見直した

結果の提案です。

２ 再任用職員の職域について

【質問】川崎分会 平野中央委員

・再任用職員の職域について、支部としてどう考えているのか。

【答弁】執行部

・再任用職員の職域については定まっていないことを認識しています。収集と処理
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人権標語選定結果について

清掃支部では人権課題への取り組みや、組合員の人権意識の醸成が非常に重要だと捉え

ています。今年も、人権標語を組合員の皆さんから広く募集し、短い期間の取組でしたが

計 33 通集まりました。

12 月６日に開催した人権部長会議において支部人権標語を選定しました。標語ポスタ

ーを作成し、各分会に配布しますので掲示してください。この取り組みを職場の仲間に広

く伝えていただき、職場全体で人権について考えるきっかけにしてもらえたらと考えてい

ます。
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収 入 済 額 合 計 102,020,783

支 出 済 額 合 計 0

差 引 残 額 102,020,783

第１四半期 25%

本 年 度 予 算 額収 入 済 額

2,143,200 490,200 22.9%

3,000 0預金利子

101,530,583 101,530,583 100.0%

103,676,783 102,020,783 98.4%

本 年 度 予 算 額支 出 済 額 備　　　　　　　　　考

0 0 0.0%

書記雇用費 0 0書記給与

60,000,000 0 0.0%

補償費 60,000,000 0賃金カット分などの補償

100,000 0 0.0%

消耗品費 100,000 0事務用品等

印刷費 0 0印刷機及び印刷に係る費用

通信運搬費 0 0電話料，郵便物等

運営費 0 0支部室運営に係る費用

3,500,000 0 0.0%

委員会費 1,500,000 0部門別小委員会の会場費等

諸会議費 2,000,000 0各種集会などの会場費等

22,000,000 0 0.0%

広報費 7,000,000 0市民向け広報等、夏季対策等

調査費 5,000,000 0課題別調査費

交通費 10,000,000 0諸会議，集会等の交通費

10,000,000 0 0.0%

職場闘争助成費 10,000,000 0職場闘争への助成（分会独自の学習会等）

6,000,000 0 0.0%

渉外費 3,000,000 0民間労組，市民団体への要請等

雑費 3,000,000 0一般会計へ繰出、見舞金等

2,076,783 0 0.0%

予備費 2,076,783 0

103,676,783 0 0.0%

２０１9年度　第１四半期闘争資金積立金特別会計中間報告

　２０１９年９月１日から２０１９年１１月３０日までの監査を１２月１1日に受けたので次のとおり報告いたします。

備　　　　　　　考

収入の部

科目

積立金

雑収入

合 計

補 償 費

会 議 費

繰越金

科目

諸 費

合計

需 要 費

闘 争 費

予 備 費

書 記 雇 用 費

支出の部

職 場 闘 争 助 成 費
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で職域も異なってくるので、分会の代表者の方とお話しする場を設けて、今後、職

域を検討していきたいと考えています。

３ ＥＶ車の位置づけについて

【質問】川崎分会 平野中央委員

・前回の中央委員会で質問し、執行部から答弁いただいたＥＶ車の取り扱いについ

て、どうなっているか。

【答弁】執行部

・当局は通常の小型収集車と同じ位置づけで扱いたいということであったが、話し

合いの中で人が付かない場合は余力がある中で動かすということで共通の認識を

得ている。

協議事項については、次の通り

※ 協議事項について次の 4 点の質疑・答弁の後、拍手で承認された。

１ 2019 年度年末年始特別作業の総括視点について

２ 2020 年職員配置計画について

３ 2020 年本部及び支部旗開きについて

４ 災害検証プロジェクトの立ち上げについて

５ その他

（１）支部長あいさつ

１ 職員の欠員補充について

【要望】川崎分会 平野中央委員

・当分会の事務職員が今月をもって退職します。し尿・浄化槽担当をしていたが今

後業務に支障がでるおそれがあるため、支部として早急な欠員補充を訴えていただ

きたいのでお願いします。

【答弁】執行部

・早急に同職種での欠員補充を要請しました。

２ 台風１９号に伴う災害廃棄物収集について

【質問】中原分会 林中央委員

・事務所などのリフォームに伴う災害廃棄物の収集について、いつまで行うのか。

【答弁】執行部

・当局に確認します。
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３ 災害検証プロジェクトについて

【質問】宮前分会 青山中央委員

・支部と分会間で台風１９号に伴う災害対応の検証を行うことも大切だと思います

が、当局本庁・事業所も含めて検証を行った方が良いのではないか。

【答弁】執行部

・災害対策委員会のような会議で当局と話し合いをするため、まずは支部と分会で

話し合う会議を持ちたいと考えています。

４ 台風１９号に伴う災害対応について

【要望】川崎分会 平野中央委員

・多摩川河川敷にある埋設型トイレの災害汚泥収集については、関係各所で行き違

いがあり混乱してしまったと思う。支部局間や当局の関係部署間での連携がとれて

いれば違ったと思うので、そのあたりをよろしくお願いしたい。

【答弁】執行部

・多摩川河川敷にある埋設型トイレの件については、当局と話し合い、関係部署間

での連携を強めるよう要請しました。

５ 分会代表者間の会議について

【要望】川崎分会 三石中央委員

・いろいろな場面で各分会の代表者が集まる機会が少ないように感じる。最近、い

ろいろな状況の中、分会の代表者が集まって話し合うことがないので、各分会が単

独で動いている状況があるように感じる。もっと集まる機会を増やしてほしい。

６ 収集車両の保管替えについて

【質問】川崎分会 平野中央委員

・道路ごみの小型収集車両が３台、他生還へ保管替えする話が来た。また、中型コ

ンテナ車が４台川崎へ来る話も来た。小型車は小型化に伴う現場配置が必要であ

り、中型コンテナ車は４台きても川崎生環の駐車場に置き場がない。支部としてこ

の話を把握しているのか、また、どのような対応をするのか。

【答弁】執行部

・道路ごみの小型収集車については保管替えをしないことを局と確認しています

が、それとは別に小型車を３台保管替えをする話を直近で局から聞きました。また、

中型コンテナ車については川崎分会から中型車を川崎に置く必要性がないことを

お聞きしている。この件については当局と話していきます。
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収 入 済 額 合 計 35,274,780

支 出 済 額 合 計 7,355,031

差 引 残 額 27,919,749

収 入 の 部 第１四半期 25%

科 目本 年 度 予 算 額収 入 済 額

支 部 費 33,787,548 8,390,200 24.8%

本 部 助 成 金 6,073,920 1,512,3752,725人×555円 24.9%

雑 収 入 2,000,000 25,143利息、大会祝金 1.3%

繰 越 金 25,347,062 25,347,062

闘争資金繰入金 0 0

合 計 67,208,530 35,274,780 52.5%

支 出 の 部

科 目本 年 度 予 算 額支 出 済 額

需 要 費 11,200,000 2,612,723 23.3%

消　耗　品　費 200,000 49,617事務用品・紙・インク等

印　刷　費 4,000,000 819,261

交　際　費 1,000,000 80,000他都市・他支部交流費等

支部室運営費 4,000,000 856,095

書記雇用費 3,500,000 807,750

備品図書購入費 2,000,000 0各種備品・書籍購読料等

会 議 費 300,000 66,447 22.1%

大　会　費 100,000 35,717第59回定期大会諸費用等

執行委員会費 50,000 0交渉団会議・執行委員会等

諸　会　議　費 150,000 30,730会館利用料・中央委員会等

活 動 費 15,300,000 3,359,823 22.0%

交　通　費 3,000,000 815,490各種会議交通費・出張行動費等

各種活動費 10,000,000 2,226,920旗開き・労働講座等

調　査　費 300,000 0他都市調査費等

専門部費 2,000,000 317,413各専門部会・学習会参加諸費用等

助 成 金 5,600,000 1,092,000 19.5%

助　成　金 5,600,000 1,092,000分会還付金、特別助成金

大都市清掃部会 300,000 0 0.0%

大都市清掃部会 300,000 0幹事会・諸会議費等

諸 費 1,550,000 224,038 14.5%

渉　外　費 1,000,000 0弁護士顧問料等

年　会　費 200,000 100,900

役員選挙費 0 23,138

慶　弔　費 300,000 100,000分会定期大会祝金・香典等

雑　支　出 50,000 0

予 備 費 29,526,824 0 0.0%

予　備　費 29,526,824 0

合 計 67,276,824 7,355,031 10.9%

備　　　　　　　　　考

2019年度　第１四半期一般会計中間報告

　2019年9月1日から2019年11月30日までの監査を12月11日に受けたので次のとおり報告いたします。

備　　　　　　　考

年代別×2,656人（3,159円/AV）


